

montaña moviente, sin embargo, nada tan cierto como que la inmensa mole se mueve paulatina pero constantemente, en dirección de la corriente hacia la desembocadura del río Columbia, donde llegará un día, cerrando el desagüe y formando un lago desde la cascada.

Las tradiciones indias señalan grandes movimientos de las montañas en aquella región; tradiciones que se remontan á épocas anteriores á la llegada de los blancos al oregán, y los primeros europeos que llegaron á orillas del citado río, bautizaron aquella montaña con el nombre de «monte viajero».

En su movimiento de avance, los árboles de los bosques de la orilla, se han sumergido, y pueden verse los troncos de los árboles surgir de las aguas del río. Los ingenieros de la línea del ferro carril que en un pequeño trecho,

PACO AQUINO

El domingo, á las 11 de la mañana, tuvo lugar el entierro de nuestro apreciable amigo el culto escritor y oficial primero de esta Diputación Provincial, don Francisco Aquino Cabrera, que una traidora pulmonía le llevó al sepulcro en la tarde del sábado.

Dicho acto fué verdaderamente una manifestación de duelo, no sólo por la numerosa concurrencia que asistió á él, sino también por lo distinguida que era la misma.

Formaban el cortejo, representaciones de todas las clases, entre las que el señor Aquino contaba con muchas simpatías.

El cadáver fué encerrado en un severo ataúd y conducido en una carroza tirada por cuatro caballos, abriendo la marcha los niños del Hospicio y la parroquia con Cruz alzada.

Las cintas fueron llevadas por el Cronista de la ciudad don Amador Ramos Oller, el ex Alcalde don Francisco Jover, los oficiales de la Diputación don Manuel Belver Díaz y don José Jiménez Orozco, el secretario del Ayuntamiento don David Estevan y el director de los Establecimientos de Beneficencia don José Valverde.

Presidieron el duelo, el Ilmo. Señor Obispo de la Diócesis, el Alcalde don Braulio Moreno Gallego, el Diputado provincial don Manuel Martínez García, los Abogados don Guillermo Cassinello García y don José Jesús García y el propietario don José Vilchez.

Delante de la presidencia iban dando guardia de honor dos porteros de la Diputación provincial, de uniforme.

Sobre el féretro se colocaron tres coronas, una de sus compañeros de la Diputación y las otras dos del Director de la Academia de Bellas Artes don Joaquín M. Acosta y de los alumnos de la misma.

Reiteramos nuestro pésame á la afligida familia del señor Aquino, cuya muerte hemos sentido con toda el alma.

EL PUEBLO EMIGRA

Continúa la emigración, sigue la sangría.

Miles y miles de obreros abandonan su patria, sus hijos, sus padres, sus hermanos, y con el corazón lacerado de dolor penetran al barco y cual arenques en barril se disponen á sufrir todas las calamidades para trasladarse allende los mares á ocupar sus enflaquecidos brazos, á cambio del pedazo de pan que les ha negado su patria.

Tenemos razón de renegar de la iglesia cuando vemos que esta gran Señora se come anualmente más de 200 millones y permite que miles de padres de familia huyan á tierras extrañas para poder comer.

¿Dónde está la caridad?

¿Dónde están los obispos que cobran diariamente quince y veinte duros, no tienen una peseta para esos desgraciados?

¿Dónde está la santidad, el amor, y la práctica de aquellas máximas de Cristo que rezan «Dar de comer al hambriento» «Vestir al desnudo» y «consolar al desvalido».

¿Para qué les sirve á esos infortunados, á esos desheredados de la fortuna, haber sido bautizados por la iglesia, haber hecho la primera comunión, haber comulgado una, dos ó cien veces al año; haberse casado eclesiásticamente y haber seguido al pie de la letra los preceptos evangélicos?

¿Para que les sirve pregunta V? Pues para morir de hambre, de frío y de hambre en la puerta de un hospital, cuando no se ha tenido fuerzas corporales y cuatro dineros para embarcar en un trasatlántico de esos que traen á España docenas de vagos que vienen á rezar ó á construir bombas y embarazar monjas: *verbigratia*: Portugal.

¡Pobre pueblo! ¡Cuán infortunado eres!

LA ELEGANCIA

Establecimiento de Calzado

de
JUAN MORENO GALLEGO

Extenso surtido de todas clases para señoras, caballeros y niños

PRINCIPE 24

SUCURSAL: TIENDAS 34
ALMERIA

Subasta

Las Obras del Paseo

En el Ayuntamiento se celebró ayer mañana la subasta de las obras de rebaja del centro del Paseo del Príncipe y construcción de aceras y encañado del mismo, que va á ser convertido en bulevar.

Se presentaron los siguientes pliegos: Don Miguel Gabín Roldán, 20.990 pesetas; don Eduardo López Redondo, 20.983 66; don Rafael Oña García, 21.395; don Manuel Salazar Sánchez, 20.958 65; don Diego Plaza Guirado, 13.994; don Francisco Soriano López, 22.000; don Diego Plaza Guirado, 18.650. don Juan Moya Sánchez 19 mil 740; don José Cañadas López, 20 075 y don Juan Menendez Nieto, 21.000.

Le fue adjudicada provisionalmente la subasta, á don Diego Plaza Guirado, en 18.650. pesetas, rebajando del tipo 4,904 60 pesetas.

Adoquinado de calles

Bajo la presidencia del Alcalde señor Moreno Gallego se verificó ayer en el Ayuntamiento la anunciada subasta para la adjudicación de los trabajos de las calles de San Sebastián y del Agua, cuyo tipo de subasta era el de 7.121 pesetas.

Después de abiertos los cuatro pliegos presentados y examinados debidamente fueron adjudicados á don Miguel Gabín como mejor licitador, en la cantidad de 6.400 pesetas

LOS MOTORES Á GAS

mejores para la elevación de aguas, fuerza motriz etc., son los de la universalmente reconocida marca

GRICE

han sido adoptadas entre todas las marcas después de detenido estudio, para la instalación más importante, por aspiración en España de

mil caballos de fuerza

con destino á la Sociedad Española de Cementos de Toledo

Gran economía en precios, manejo sencillo, sólida construcción, están provistos de los más modernos adelantos.

Consumo garantido 4'50 gramos antracita por caballo, hora.

Presupuestos y demás datos:

Agencia Técnico Industrial, representación exclusiva en la provincia:

SEBASTIÁN PÉREZ 4, Almería

COMPANÍA DE VAPORES

Nuestros amigos les conocidos consignatarios de esta plaza señores Romera Hermanos nos participan que han sido nombrados agentes en Almería para el nuevo servicio á la Argentina por la importante Compañía naviera «Navigazione Generale Italiana».

Esta Compañía es una de las empresas más poderosas que se dedican á hacer el recorrido á los mejores puertos de América, contando para dicho servicio con una flota numerosísima y de gran tonelaje.

Nosotros que conocemos algunos de estos acreditados vapores, podemos asegurar, que pueden competir dignamente con todos los de su clase, hallándose habilitados con mucho lujo, y con todas las comodidades apetecibles.

La inauguración de este nuevo servicio se efectuará el día 31 del presente mes con la salida de nuestro puerto para los de América del Sur, de uno de los vapores de mayor tonelaje de esta Compañía.

Telegrama del Ministro

El Ministro de la Gobernación, ha teleografiado al Gobernador civil señor Pérez Gironés, manifestándole que pone en conocimiento del señor ministro de Hacienda, el ruego del Alcalde de Adra respecto al precio reenumerador del cultivo de la caña de azúcar.

UNA SEÑORA

ofrece indicar gratuitamente á todos los que sufren de reuma y gota, neurastenia, asma, estómago, diabetes, debilidad general, flujos, anemia, tisis, enfermedades nerviosas, etc; un remedio sencillo, verdadera maravilla curativa, de resultados sorprendentes, que una casualidad le hizo conocer. Curada personalmente, así como numerosos enfermos, después de usar en vano todos los medicamentos preconizados hoy, en reconocimiento eterno y como deber de conciencia, hace esta indicación, cuyo propósito, puramente humanitario, es la consecuencia de un voto. Escribir á **Carmen P. C. García, Aribau, 24, 1.º.—Barcelona.**

A los mineros Compra y venta de masas y minerales. Para informes dirigirse á Lucas Alméjia, Regocijos, 65, Almería.

JESÚS Y EL PAPA

Cristo huyó terrenal soberanía; el Papa ejerce horrenda tiranía.

Tuvo Jesús corona, y fué de espinas; el Papa tiene tres de piedras finas.

Cristo lavó los pies á pescadores; al Papa se los besan los señores.

Jesús, humilde y pobre se condijo; el Papa ostenta un insolente lujo.

Hermano fué Jesús del pordiosero; quiere el Papa ser rey del mundo entero.

Cristo llevó una cruz. El Papa en tanto, se hace llevar en andas, como un santo.

Mérito hizo Jesús de la pobreza; el mérito del Papa es la riqueza.

A los que echó del templo á latigazos, el Papa los recibe entre sus brazos.

Cristo, amor y paz trajo á la tierra; el Papa trajo, en cambio, odios y guerra.

Las leyes que Jesús ha establecido. el Pontífice, al fin, las ha abolido.

De lo cual se deduce, por lo visto, que el Papa ha sido y es el «Antecristo».

ÚLTIMO ADELANTO

MAQUINAS GRITZNER para coser.

Estas máquinas son conocidas en todos los países y su venta diaria es enorme.

La fabrica Gritzner extiende sus estensos edificios, sobre una superficie de 85.000 metros cuadrados, en ella se ocupan más de 4.000 operarios con la ayuda de 1.800 máquinas de útiles con 8 calderas de vapor de 1.200 caballos de fuerza.

Además de las grandes existencias de máquinas con que cuentan las sucursales de esta casa, tenemos un completo surtido de piezas sueltas y accesorios para todas las marcas conocidas, y en sus talleres se componen todas ellas á precios económicos.

No comprar máquinas sin antes ver y hacerse cargo de las inmensas ventajas que sobre las demás tiene nuestra marca.

A plazos, Todos los modelos á 2'50 pesetas semanales.

Depósito en Almería

BELOY, 2 y SOCRATES, 1

Tip. de ALMERIA NUEVA,